



que hay!, ni modo— elija a alguno de la misma que, en su caso, sería votado por el pleno...

Consulte *¿Pues qué le deben, o qué les sabe?... al escanear el QR.*

Apenas normalizado el retorno a actividades ordinarias, en el marco de un nuevo periodo extraordinario, incluso, a decir de algunos, la Legislatura deberá comenzar a considerar la opción que se apunta líneas arriba para tratar de hacer efectivos y validar los motivos que movieron a algo más de un tercio de sus miembros de Acción Nacional (PAN), el Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC) a no ratificar a la impresentable **Godoy**. Pendientes y le informaremos...

Godoy: manipuleo para “heredar”

A mayor nivel educativo, ¿menos balazos y más abrazos?

Ahora sí que al más puro estilo de la administración federal en turno, “a imagen y semejanza” de lo que ocurre ahora en lo que a la dupla integrada por **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum** refiere, la impresentable **Ernestina Godoy** encontró pronto la manera de seguir manejando (a distancia) la fiscalía capitalina que debió dejar ayer mismo: realizó cambios “al vapor” al interior de la dependencia para posibilitar dejar a su fiel e incapaz alfil **Ulises Lara** en el cargo que a ella le negó la oposición en el Congreso.

No podía haber sido de otra manera. Los intereses, compromisos e información manejada por la repudiada operadora (protegida) de la *exregenta eco* y cómplices en el Gobierno de la Ciudad de México son de tal manera graves y sensibles para el pretendido avance del *lopezobradorismo* estaría en riesgo de no mantener el control sobre la dependencia que, si bien en las últimas semanas aceptaron estaba en riesgo de perderse, al inicio de su fallida ratificación al frente de la Fiscalía General de la Ciudad de México, tanto ella como la bancada oficialista en Donceles veían como un simple trámite.

Tal es la gravedad de lo ocurrido que no son pocos ya quienes piensan que, a la vista la sucia manera de operar de la ahora exfiscal y los suyos, no existe más alternativa que adelantar los tiempos y forzar que a la brevedad, y no hasta pasados los comicios de junio como se había previsto, el Congreso local invite al Consejo Judicial Ciudadano a convocar a los interesados en alcanzar la posición y conformar la terna de idóneos para que, la misma, sea enviada al impuesto sustituto **Martí Batres** —*es lo*

La exfiscal realizó cambios “al vapor” al interior de la dependencia para dejar a Ulises Lara.



ASTERISCOS

• Evidencia clara de que nada hay más riesgoso en la política que el desbordamiento de intereses personales o de grupo lo es la innecesaria y absurda confrontación pública que ayer, por la imposición de quien habrá de encabezar a la coalición opositora en la puja por la alcaldía de Torreón, escenificaron el gobernador coahuilense **Manolo Jiménez Salinas** y el controvertido líder panista **Marko Cortés**. “¿Pero qué necesidad?”

• Ayer, finalmente, el partido “propiedad” del impresentable veracruzano **Dante Delgado**, como él mismo quiso hacer creer al que en apoyo (disfrazado) al gobierno de la 4T, asuma como candidato a la Presidencia en 2024, su coordinador en San Lázaro **Jorge Álvarez Máynez**, quien, por cierto, en opinión de muchos, “no canta mal las rancheras”.

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.